

Boulangerie surgelée

De l'emballage à l'assiette en quelques minutes. Parfait pour les cafétérias, les écoles, les établissements de santé, les distributeurs automatiques, les hôtels et les restaurants rapides. Leur formule à longue durée de conservation en fait un choix idéal pour les barres de céréales. Nos produits offrent toujours une qualité, une consistance et une facilité de préparation tout en conservant l'apparence et le goût des produits frais.



Baker's[®] source

Des produits de boulangerie simples et délicieux

Chez Baker's Source, nous célébrons l'art et le savoir-faire des boulangers. Qu'il s'agisse d'ingrédients en une seule étape ou d'articles de boulangerie précuits ou entièrement préparés, Baker's Source est la solution idéale pour ceux qui veulent gagner du temps afin de servir leurs propres produits de boulangerie, le tout, sans compromettre l'uniformité ou la qualité.

Sysco
At the heart of
food and service

Classic

Attirant. Satisfaisant. Fiable.

La famille de marques Sysco Classic propose un vaste choix, allant des produits de base pour le garde-manger et produits frais et surgelés, jusqu'aux produits préparés, ainsi que tant d'autres options. Sysco Classic réunit sous une même marque la qualité que les entreprises recherchent et la gamme de choix que les clients exigent, et vous les livre toutes deux! Plus de valeur pour le même prix, avec une qualité égale ou supérieure à celle des autres marques nationales et aux marques leaders internationales de premier plan : voilà ce que représente Sysco Classic.

Sysco
At the heart of
food and service

Imperial

Délicieux. Artisanal. Exceptionnel.

La marque Sysco Imperial représente ce que l'industrie des services alimentaires a de mieux à offrir. Confectionnés avec soin selon les exigences rigoureuses de Sysco, les ingrédients de Sysco Imperial se distinguent par leur qualité. Issus du monde entier, ils offrent des résultats de qualité et une valeur exceptionnelle. Sysco insufflé un nouveau niveau d'artisanat à la création de tous les produits Imperial.

SUPC	PRODUIT	TAILLE	SUPC	PRODUIT	TAILLE
5447261	Petits gâteaux au babeurre 3 po dia.	120ct	5448372	Crêpes rondes au babeurre 4 5/8 po	144ct
5448362	Gaufres belges rondes nature 7 po	24ct	5444954	Pain doré nature 1/2 po d'épaisseur	144ct
5444936	Gaufres carrées nature prêts à chauffer et à servir X po	144ct	5447273	Pain doré nature 3/4 po d'épaisseur	72ct
5447253	Gaufres belges rondes nature 3,5 x 3,5 po	72ct	5447283	Pain perdu à la cannelle 3/4 po d'épaisseur	72ct
5444965	Crêpes rondes au babeurre 4 po dia	216ct			



Frozen Bakery

From package to plate in minutes, perfect for cafeterias, schools, healthcare, vending, hotels and fast-food restaurants. Formulated to provide long holding times makes them ideal for breakfast bars. Our products provide quality, consistency and ease of preparation for you every day with a look and taste like they are fresh from the griddle.



Simple Delicious Baked Goods

At Baker's Source, we celebrate the craft and artistry of bakers. From single-step ingredients to par baked and fully prepared bakery items, Baker's Source is the ideal solution for those wanting time-saving ways to serve their own signature baked items—all without compromising consistency or quality.



Appealing. Satisfying. Dependable.

The Sysco Classic brand family includes an extensive selection, from pantry staples and fresh and frozen foods to prepared products and hundreds of other options. Sysco Classic brings the quality businesses crave and the range of choices customers demand under one brand, and delivers them both to you! More value for the price, with quality equal to or better than other national and leading brands — that's Sysco Classic.



Delightful. Artisanal. Exceptional.

The Sysco Imperial brand represents the very best the foodservice industry has to offer. Carefully crafted to Sysco's exacting specifications, the quality of Sysco Imperial's ingredients stand out in the industry. Sourced from around the world, they offer premium performance and exceptional value. Sysco brings a new level of artisanship to the creation of all Imperial products.

SUPC	PRODUCT	PACK SIZE
5447261	Buttermilk Biscuits 3" dia.	120ct
5448362	Round Belgian Waffles Plain 7"	24ct
5444936	Square Waffles Plain Heat'n Serve X"	144ct
5447253	Square Belgian Waffles Plain 3.5 x 3.5"	72ct
5444965	Round Pancakes Buttermilk 4"	216ct

SUPC	PRODUCT	PACK SIZE
5448372	Round Pancakes Buttermilk 4 5/8"	144ct
5444954	French Toast 1/2" Thick Plain	144ct
5447273	French Toast 3/4" Thick Plain	72ct
5447283	French Toast 3/4" Thick Cinnamon	72ct